

## Sinergitas TNI Polri Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jul 20, 2023 - 15:44



*Sinergitas TNI Polri Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Sukabumi, 20 Juli 2023 - Dalam rangka meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, AIPDA Hendarko, Bhabinkamtibmas Desa Waluran, Kecamatan Waluran, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) pada Kamis, 20 Juli 2023.

Dalam sambang ke warga masyarakat Kp. Cimulek Rt. 01/04 Desa Waluran,

AIPDA Hendarko berusaha menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan Program dari Kapolres Sukabumi AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan sebutan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas menghadirkan diri untuk menampung curhatan, saran, serta aspirasi dari tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Waluran. Giat ini bertujuan untuk mempererat ikatan bermasyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman dan kondusif bagi semua.

Salah satu aspek yang menjadi fokus dalam pertemuan tersebut adalah menjaga keamanan wilayah. AIPDA Hendarko mengajak seluruh warga masyarakat untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing. Upaya ini dilakukan dengan mengaktifkan kembali Siskamling, sebagai langkah pencegahan tindak pidana pencurian yang semakin marak.

Kapolsek Ciracap, yang mendapat laporan langsung dari Bhabinkamtibmas AIPDA Hendarko, mengapresiasi inisiatif dan dedikasi anggotanya dalam membangun kebersamaan dengan warga. Ia berharap giat seperti ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitarnya.

Semoga melalui pendekatan Door To Door System (DDS) ini, kerjasama antara kepolisian dan masyarakat semakin terjalin kuat, dan Desa Waluran bisa menjadi contoh sukses dalam mewujudkan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.

Dalam keterangan singkatnya, AIPDA Hendarko menyampaikan terima kasih atas partisipasi serta kepercayaan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. Semua pihak diharapkan dapat terus bersinergi dalam mencapai tujuan bersama menciptakan wilayah yang aman, nyaman, dan penuh keharmonisan.

Polres Sukabumi Polda Jabar.